

Protokoll der ordentlichen Mitgliedsversammlung des SEACAVA e.V.

Ort: Aachen

Datum: 8. Juni 2013

Beginn: 12.03 Uhr

Anwesend: Maria Carmen Mora, Javier Rodilla, Yannick Geldmacher, Aitana Gisbert, Guillermo Suárez, Pau Miquel Daniel, Jose Mínguez, Samuel Hernaiz, Luis Menéndez, Roberto Perez, Carlos Pineda, Anna Ribelles, Elena Juan, Mónica Aznar, Pablo Pérez, Borja Pedro, Patricia Neumann, Pablo Valero, Christian Neumann, Andrea Plazas.

1. Verlesung und Genehmigung des vorigen Protokolls:

-Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird verlesen und genehmigt. (19 Stimmen dafür und eine Enthaltung)

2. Bericht des Vorsitzenden:

-Mit Hilfe von Maria Carmen Mora übernehmen wir das Einreichen der Körperschaftsteuererklärung. Die nächste Steuererklärung muss in 3 Jahren eingereicht werden.

-Die Sitzung wurde in einer Herberge in Aachen durchgeführt. Um diese zu nutzen war es nötig, dass wir uns als Gruppe einschreiben und eine Jahresquote von 30€ bezahlen. Mit dieser Quote bekommen wir ein Gruppentarif in allen deutschen Herbergen.

-Die Änderung des Hauptsitzes von Mainz nach Aachen muss noch von dem Vereinsregister genehmigt werden.

3. Bericht des Stellvertreters des Vorsitzenden:

-In Mai wurde in der Deutschen Schule Valencia ein Vortrag mit dem Thema 'Studium in Deutschland' gehalten. Drei Mitglieder der SEACAVA nahmen bei diesem teil (Guillermo Suárez, Pau Miquel Daniel und Samuel Hernaiz).

Wir wurden positiv vom grossen Interesse der Schüler überrascht. Viele dieser Schüler haben auch bei der Umfrage des Internetbeauftragten teilgenommen.

4. Kassenbericht:

-Die Schulden der letzten Veranstaltungen wurden beglichen.

-Die Subvention wurde mit Hilfe des Vorsitzenden beauftragt. Der geforderte Betrag ist kleiner als der von den letzten Jahren.

-Es wird vorgeschlagen, dass für die nächsten paellas ein Preis von 5€ pro Person bezahlt werden muss.

Dies wird mit 19 Stimmen dafür und einer Enthaltung genehmigt.

5. Bericht des Internetbeauftragten:

-Die Webseite ist komplett, aktualisiert und funktionsfähig.

-Mit Hilfe des Verwalters der Web dsvvalencia.alumniportal.org wurde eine Karte errichtet, in der die aktuelle Anzahl von Mitgliedern von SEACAVA, die in jeder Stadt lebt, erscheint.

-Es wurden auch mehrere Dokumente erstellt, mit aktualisierten Informationen und Statistiken der Mitglieder von SEACAVA die in Deutschland die Universität besuchen.

-Wir verfügen auch über eine Datenbank des Inventars von SEACAVA.

6. Bericht des Beauftragten für Beziehungen zu Unternehmen und Stipendien:

-Dieses Jahr findet der 13^o Sommeraustausch mit der Universität Mainz statt. Diese Veranstaltung wurde 3 Jahre lang wegen Bedarf an organisatorischen Personal nicht organisiert.

Wir haben 5 bis 8 Stellen für Physiker. Das Praktikum wird mit 600€/Monat entlohnt und hat eine Dauer von zwei Monaten. Alle Studenten der Universität Valencia haben ein informatives Dossier bekommen.

- Mehrere Schüler der Deutschen Schule Valencia haben SEACAVA kontaktiert um sich über Stipendien für das erste Studienjahr zu informieren.
- Ein Vertreter der SEACAVA nahm während der Fallas in der Generalitat teil, in der er eine Gedenk Anstecknadel geschenkt bekam.

7. Bericht der Aktivitäten:

- Roberto Perez berichtet, dass ein Philologiestudent der Universität Mainz Interesse daran hat, eine Filmreihe in der Universität zu veranstalten.
- Pablo Perez schlägt vor, dass in der Schülerzeitung 'Virutas' der Deutschen Schule Valencia über SEACAVA berichtet wird.
- Elena Juan schlägt ein Weihnachtsessen in Valencia vor.
- Jose Minguez informiert, dass er den Dekan der 'Universidad Politécnica de Valencia' kontaktiert hat, um die Studenten, die ein ERASMUS in Deutschland machen wollen, weiterhelfen zu können.
- Aitana Gisbert berichtet, dass sie mit der selben Absicht wie Jose Minguez, dem Vizedekan geschrieben hat, jedoch zur Zeit keine Antwort erhalten hat.

8. Wahl des neuen Vorstands:

-Vorsitzender:

Herr Guillermo Suárez tritt als Kandidat an.
Stimmen dafür: 20
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0
Herr Guillermo Suárez wird als Vorsitzender gewählt.

-Stellvertreter des Vorsitzenden:

Herr Samuel Hernaiz und Herr Pau Miquel Daniel treten an.
Stimmen für Samuel Hernaiz: 3
Stimmen für Pau Miquel Daniel: 14
Enthaltungen: 3
Herr Pau Miquel Daniel wird als Stellvertreter des Vorsitzenden gewählt.

-Kassenwart:

Frau Aitana Gisbert Nieto tritt an.
Stimmen dafür: 19
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1
Frau Aitana Gisbert Nieto wird als Kassenwartin gewählt.

-Sekretär

Herr Pablo Valero tritt an.
Stimmen dafür: 19
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1
Herr Pablo Valero wird als Sekretär gewählt.

-Beauftragter für Internet (Webmaster)

Herr Jose Minguez und Carlos Pineda treten an.
Stimmen für Jose Minguez: 7
Stimmen für Carlos Pineda: 8
Enthaltungen: 5
Herr Carlos Pineda wird als Webmaster gewählt.

-Beauftragter für Beziehungen zu Unternehmen und Stipendien

Frau Elena Juan tritt an.

Stimmen dafür: 20

Gegenstimmen: 0

Enthaltungen: 0

Frau Elena Juan wird als Beauftragter für Unternehmensbeziehungen und Stipendien gewählt.

DER NEUE VORSTAND:

Vorsitzender : Herr Guillermo Suarez

Stellvertreter des Vorsitzenden: Herr Pau Miquel Daniel

Kassenwartin: Frau Aitana Gisbert

Sekräter: Herr Pablo Valero

Beauftragter für Internet (Webmaster) : Herr Carlos Pineda

Beauftragter für Beziehungen zu Unternehmen und Stipendien: Frau Elena Juan

Nächste Mitgliedsversammlung: November 2013

Die Vesammlung wird um 13.12 Uhr beendet.